

NEWS

Babinsa Poskoramil 0824/29 Ajung Pembina Upacara dan Berikan Materi PBB, Pelajar Al Islah

Siswandi - AJUNG.NEWS.OR.ID

Sep 18, 2023 - 17:41



JEMBER – Dalam mendukung aparat teritorial (Apter) masuk sekolah, Babinsa Pos Koramil 0824/29 Ajung menjadi Pembina Upacara Bendera di Madrasah Tsanawiyah (MTs) Al Islah Desa Suka Makmur Kecamatan Ajung Kabupaten Jember, Pada Senin 18/09/2023.



Usai upacara bendera, para pelajar sekolah tersebut diberikan materi peraturan baris berbaris (PBB) oleh Babinsa Sertu Ibrahim, baik upacara maupun PBB diselenggarakan di halaman sekolah tersebut.

Pembina yayasan Al Islah yang juga pengasuh pesantren Al Islah Kyai Muhammad Musklis Irsyad beserta dewan guru ikut hadir pada upacara bendera dan pemberian materi PBB tersebut.



Kyai Muhammad Muklis Irsyad saat kami wawancara menyampaikan terima kasih kepada Pak Babinsa Sertu Ibrahim yang mau menjadi Pembina Upacara pada Upacara bendera hari ini, sekaligus kita minta untuk memberikan materi PBB kepada adik-adik,

Hal ini tentunya dalam rangka untuk membentuk karakter adik-adik pelajar ini agar menjadi pribadi-pribadi yang disiplin, cerdas dan mematuhi tata tertib, selama ini mereka tidak ada permasalahan, namun dengan pemberian materi PBB ini kedisiplinan adik-adik akan semakin mantap, dan dalam melaksanakan upacara bendera akan semakin baik dan benar. Ujar Pengasuh Pesantren Al Islah tersebut.

Danposramil 0824/29 Ajung Peltu Subaidi membenarkan adanya kegiatan Babinsa yang menjadi pembina upacara tersebut, sebagai bagian dalam mendukung program apter masuk sekolah, guna memberikan pembinaan kedisiplinan, karakter dan wawasan kebangsaan kepada pelajar generasi bangsa.

Hal ini juga kita tekankan kepada semua Babinsa untuk bersinergi dengan sekolah-sekolah diwilayahnya, untuk memberikan pemantapan kedisiplinan dan karakter siswa-siswinya. Jelas Danposramil 0824/29 Ajung tersebut.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinbarso mengapresiasi eksistensi jajaran dalam menjalankan program apter masuk sekolah tersebut.

Hal ini sangat penting dan memiliki peran strategis dalam memberikan pembekalan kepada generasi bangsa, melalui sekolah-sekolah agar mereka kelak menjadi generasi yang cerdas, berkarakter berwawasan kebangsaan. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)